



## Rocher d'escalade

Un nouveau site d'escalade sera mis en service en juillet 2014, en accès libre.

La falaise se situe à une vingtaine de minutes à pied du Hameau de Bonvillard, sur le chemin menant au hameau des Champs à Saint André.

Elle comportera une trentaine de voies de 8 à 25 mètres de haut réparties sur 2 secteurs distincts.

La majorité des itinéraires sera de difficulté moyenne (entre le 4 et le 5) mais les plus agueris pourront exprimer leur talent dans quelques dévers et surplombs.

Deux zones seront aménagées pour l'initiation des débutants dont une plus particulièrement dédiée aux enfants avec des points d'assurage plus rapprochés.

De nombreux relais installés sur des vires intermédiaires permettront aux grimpeurs de perfectionner les différentes manœuvres.

Ce site sera un lieu convivial pour tous !



**Infos : Office de Tourisme d'Orelle**

**04 79 56 87 22 ou [contact@orelle.net](mailto:contact@orelle.net)**



## Climbing site

A new climbing site will be there in summer 2014 in Orelle.

The cliff is about twenty minutes walking from Bonvillard Hamlet on the path that go to the hamlet of Saint André Fields (tour n°13 on the hiking Orelle map).

It will include thirty channels of 8-25 meters high spread over 2 separate areas.

Most routes will moderate difficulty (between 4 and 5) but performers could express their talent in some slope and overhangs.

Two areas will be managed for beginners first one specifically dedicated to children with belay point closer.

Many installed on intermediate relay vires allow climbers to improve the various maneu-



**Tourist Office of Orelle**

**00 33(4) 79 56 87 22 ou [contact@orelle.net](mailto:contact@orelle.net)**